

## **ABSTRAK**

# **PERANCANGAN SISTEM *GREEN ACCOUNTING* MENGUNAKAN APLIKASI ODOO DENGAN METODE *ACCELERATED SAP* (ASAP) PADA INDUSTRI PENGOLAHAN KARET (STUDI KASUS: CV. INTI KARET BANDUNG)**

Oleh

**ANGGI PRIATNA**

**1202150042**

CV. Inti Karet merupakan perusahaan skala menengah yang bergerak di industri pengolahan karet yang memproduksi berbagai produk olahan karet untuk kebutuhan industri. Perusahaan sudah berdiri sejak tahun 1979 yang berlokasi di daerah Kota Bandung. Dikarenakan perusahaan belum memiliki sistem yang saling terintegrasi, CV. Inti Karet kerap mengalami kendala dalam menjalankan setiap proses bisnis salah satunya yaitu di bagian akuntansi. Proses bisnis akuntansi yang ada di CV. Inti Karet meliputi aktivitas, seperti pencatatan setiap transaksi dari pengadaan sampai penjualan, membuat laporan keuangan, laporan laba rugi, dan membuat buku besar semua masih dilakukan secara konvensional dengan menggunakan aplikasi Microsoft Excel 2016 sehingga laporan keuangan belum dapat dianalisis maupun dicetak secara otomatis dan *real time*.

Berdasarkan pemaparan masalah di atas, maka dilakukan perencanaan dan pengembangan sistem ERP (*Enterprise Resource Planning*) di CV. Inti Karet. Pengembangan sistem ERP tersebut hanya berfokus pada modul *accounting* yang mana akan berdasarkan aspek *green accounting*. *Green accounting* merupakan suatu aspek akuntansi yang menghubungkan nilai ekonomi perusahaan dengan kelestarian lingkungan disekitarnya. Berdasarkan hasil observasi dan analisa penulis terhadap proses bisnis yang ada di CV. Inti Karet, pengembangan sistem ERP yang paling sesuai dengan kebutuhan perusahaan yaitu berbasis aplikasi Odoo 11.0 dengan menggunakan metode ASAP (*Accelerated SAP*) *Methodology*.

Hasil dari perencanaan dan pembangunan sistem ini adalah bertujuan untuk mengatasi masalah yang ada di bagian akuntansi agar dapat saling terintegrasi dengan setiap proses bisnis yang ada di perusahaan. Pembangunan modul *accounting* berdasarkan aspek *green accounting* pada CV. Inti Karet akan membantu perusahaan untuk selalu menjaga kelestarian lingkungan disekitarnya.

Kata kunci: ERP, Akuntansi, Akuntansi Lingkungan, Biaya Lingkungan, Odoo, Metodologi ASAP